
Consejo de Participación Ciudadana  

            Distrito Casco Histórico 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO DE 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL DISTRITO DEL CASCO HISTÓRICO EL DÍA 23 

DE JULIO DE 2018 
 

En el Salón de Actos del Centro Cívico de Padilla de la Ciudad de Toledo, siendo 

las diecinueve horas y cinco minutos del día veintitrés de julio de dos mil dieciocho, se 

reúnen los miembros del Consejo que a continuación se relacionan: 

PRESIDENTE 
D. Javier Mateo Álvarez de Toledo (Concejal-Presidente)  
 
VOCALES REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS POLÍTICOS  
D. Juan José Pérez del Pino (Grupo Municipal PSOE)  
D. Jesús Labrador Encinas (Grupo Municipal PP) 
Dª. Helena Galán Soria (Grupo Municipal Ganemos) 
Dª. Esteban José Paños Martín (Grupo Municipal Ciudadanos) 
 
VOCALES REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES DE VECINOS 
D. Julián García Rodríguez (“La Cornisa”). 
D. Rubén Lozano Guerra (“La Mezquita”). 
D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (“Iniciativa Ciudadana”) 
Dª. Yolanda García Rey (“Puerta del Vado”). NO ASISTE 
D. Andrés García Borja (“La Candelaria”) 
Dª. Mariluz Santos Cerrillo (“El Zoco”). NO ASISTE 
Dª. Ana María Bernal Salabert (“Asociación de Vecinos de Azucaica”) 
 
VOCALES REPRESENTANTES DEL RESTO DE ASOCIACIONES 
 
No asiste: 
D. Fernando Redondo Benito (“Junta Pro Corpus”). 
 
Secretario D. Jerónimo Martínez García. (Funcionaria municipal). 
 

Se abre la sesión por el Sr. Presidente y  se procede a tratar los asuntos incluidos 
en el siguiente:  

 
 
 
 

                                                      ORDEN DEL DÍA 
   
1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL DISTRITO  
CASCO-AZUCAICA, CELEBRADA EL DÍA 23 DE JULIO DE 2018. 

 



 
No se hicieron observaciones en este punto del orden del día.  Se aprueba. 
 
 
2º DAR LECTURA DE LA RESOLUCION DICTADA POR EL CONCEJAL-
PRESIDENTE DE CESE ANTERIOR VOCAL TITULAR Y NOMBRAMIENTO DE 
NUEV@S VOCALES TITULARES RESPECTIVAMENTE A LA AVV “LA 
CANDELARIA” 
 
El Sr. Presidente da lectura al decreto mencionado, agradeciendo a D. Andrés García 
Borja, vocal saliente, su dedicación a la ciudad y en concreto en este distrito.  
 
3º.- INFORME DE LA PRESIDENCIA. 
3.1.- INFORME GENERAL DE LA PRESIDENCIA. 
En primer lugar el Sr. Presidente habla sobre el proceso de Presupuestos Participativos 
comentando que han sido 6 los proyectos que finalmente han sido seleccionados para 
el distrito pasando a hablar de cada uno de ellos, informando también de las inversiones 
previstas para el distrito. 
 
4º.- PROPOSICIONES (2) FORMULADAS POR LA AVV “LA CANDELARIA”, 
RELATIVAS A: 
 
4.1.- CREACION DE UN ESPACIO DE ESPARCIMIENTO PARA PERROS. 
Toma la palabra el proponente, manifestando el problema de espacio de la C/ Alegría 
para esparcimiento de los perros. El representante de la Asociación de Vecinos de 
Azucaica, comenta que la idea es buena pero que ese espacio debe mantenerse limpio 
de lo contrario no tendría razón de ser. 
Se aprueba por unanimidad la proposición de referencia, y se acuerda dar cuenta a la 
Concejalía correspondiente para buscar la solución más idónea al respecto. 
 
4.2.- INSTALACION DE UN PARQUE STREET WORKOUT BARRAS EN EL PARQUE 
SITUADO ENTRE LAS CALLES ALEGRIA, CALLES AZUCENA Y CALLE IRIS. 
 
Por parte del proponente se explica la proposición, aprobándose la misma por 
unanimidad. 
 
5º PROPOSICIONES (1) FORMULADAS POR LA AVV “LA MEZQUITA” RELATIVAS 
A: 
 
5.1.- INTERVENCION EN LA PLAZA DE SAN VICENTE MEJORANDO SU 
PAVIMENTO 
Toma la palabra el proponente, a continuación el Sr. Presidente, comenta que esta 
propuesta no figuraba entre las prioridades del distrito y tras un debate entre los 
miembros de la mesa del Consejo, se aprueba, y trasladar el asunto de referencia a la 
Concejalía correspondiente para que se estudie junto con la la proposición de del 
aparcamientos. 
 
5.2.- ADECENTAMIENTO DEL PASEO DE SISEBUTO 
Tras la exposición por parte del proponente, toma la palabra la Sra. Galán, y pregunta 
por las plantaciones.  
 
5.3.- ZONAS DE APARCAMIENTO DE MOTOCICLETAS Y VEHICULOS EN 
DISTINTAS ZONAS DEL CASO 



El proponente pasa exponer el contenido de la proposición, acordándose 
posteriormente por todos los miembros aprobar, las tres proposiciones para su estudio 
por parte de las Concejalías correspondientes. 
 
6º.- PROPOSICIONES (1) FORMULADAS POR LA AMPA “LA CANDELARIA” 
RELATIVAS A: 
 
6.1.- SOLICITUD DE REDUCCION DE LA FRECUENCIA DE AUTOBUSES Y DE 
MARQUESINAS 
La autora de la proposición explica su contenido, haciendo constar que en verano sobre 
todo, las frecuencias pasan a ser casi de una hora de retraso, además de que cuando 
hay algún problema en otras líneas de autobuses siempre se tira del de Azucaica. 
Aprovecha para solicitar la instalación de más marquesinas. El Sr. Del Pino contesta 
sobre los motivos por los que ocurre lo expuesto por la proponente. 
 
6.2.- ESTUDIO DE LA UBICACIÓN DEL RECINTO FERIAL DEL BARRIO DE 
AZUCAICA 
Por parte de la asociación proponente se solicita un nuevo recinto ferial más espacioso, 
se abre un debate entre los asistentes, toma la palabra el Sr. Presidente, instando a que 
se pongan de acuerdo para poder tomar una decisión, se somete a votación, quedando 
rechazada la proposición por tres votos en contra y uno a favor. 
 
7º- RUEGOS Y PREGUNTAS FORMULADAS POR LOS VOCALES DEL CONSEJO 
DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA.- 
 
- RUEGO DE LA ASOCIACIÓN AVV “LA CANDELARIA” SOBRE LA REHABILITACION 
DEL CENTRO CIVICO DE AZUCAICA. 
El Sr. Presidente, toma la palabra indicando que se intentará incluir en los presupuestos 
del próximo año. 
 
- RUEGO DEL AMPA “LA CANDELARIA” RECONSIDERACION DE INCORPORAR 
UNA NUEVA ZONA DE JUEGOS INFANTILES EN EL PARQUE DE LOS CHOPOS. 
El Sr. Presidente contesta que se toma en consideración. 
 
-PREGUNTA DE LA AVV “LA MEZQUITA” INFORMACION SOBRE EL ESTADO DE 
EJECUCION DE DISTINTAS PROPOPSICIONES TRATADAS EN ANTERIORES 
CONSEJOS. 
El Sr. Presidente pasa hacer una enumeración “in voce” de los distintos asuntos tratados 
en anteriores Consejos. 
 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar se levantó la sesión a las veinte horas  y diez 
minutos  del día arriba señalado, de todo lo cual yo la secretaria. DOY FE. 
 

 Vº  Bº       

EL CONCEJAL-PRESIDENTE                                      EL SECRETARIO 

 

Fdo.: Javier Mateo Álvarez de Toledo            Fdo.: Jerónimo Martínez García 


